
令和２年志木市議会１２月定例会

一 般 質 問 通 告 一 覧 表



順位 質　問　者

１ 阿 部 竜 一 １ ヤングケアラーについて

　ヤングケアラーの状況と支援について

２ 交通空白地域について

て

３ 公共工事平準化について

る

４ 災害時の越境避難について

　災害時の市外への越境避難について

２ 天田いづみ １ 基幹福祉相談センターについて

　複合的な課題に対する対応について

２ 交通安全対策について

　館地区の自転車歩行者道について

３ 学校教育の状況について

　現状と課題について

３ 今 村 弘 志 １ 子育て施策の推進について

　新型コロナウイルスの感染を防ぐため、妊婦へ

の支援策（タクシー利用による医療機関等への移

動や出産にかかる準備品の購入など）として、外

出等移動時の感染リスクの低減や経済的な支援（

電子マネーの交付）を行うことについて

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

福 祉 部 長

　市内における交通空白地域の解消の取組につい 都市整備部長

　公共工事平準化についての市の考えをお聞きす 総合行政部長

総 務 部 長

福 祉 部 長

都市整備部長

教 育 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

３ 今 村 弘 志 ２ 医療施策の取組について

　風しんの抗体検査及び風しんの第５期定期接種

について

３ 障がい者施策の推進について

　 （１）補聴器では聴力の改善が見込めない高度難聴

　　者に対して聴覚獲得のために人工内耳装置等

　　購入費の助成について

　 （２）聴覚障がい者が市役所への問い合わせなどに

　　スマートフォンやタブレット端末などからＬ

　　ＩＮＥのビデオ通話機能を活用する取組につ

　　いて

４ 環境施策の推進について

　２０５０年温室効果ガス排出実質ゼロを目指す

「ゼロカーボンシティ」の宣言について

４ 西 川 和 男 １ 市役所における事務手続きの取組について

　 （１）窓口におけるキャッシュレス決済の導入につ

　　いて

　 （２）記入を必要としない申請書類の手続きの導入

　　　　　について

２ 子どもたちの健康施策について

　中学生以下を対象としたインフルエンザ予防接

種の助成金の導入について　　

　　　

３ 学校教育施策について

　宗岡地域への通級指導教室の設置について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

福 祉 部 長

担 当 部 長

市　　　 長

会計管理者

（担当部長）

総合行政部長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長
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順位 質　問　者

４ 西 川 和 男 ４

て

　 （１）工事中の交通安全対策について

　 （２）開通後の集中豪雨時における雨水対策につい

　　て

　 （３）歩行者に配慮した歩道橋や歩道整備について

５ 岩 下 隆 １ 教員不足問題について

　担任不足の実態と今後の予測や対策について

２ 中心市街地活性化計画について

   （１）志木駅前からいろは親水公園への動線づくり

　　について

   （２）中央通停車場線第３工区エリアのまちづくり

　　について

   （３）今後のにぎわいづくり、観光事業の方向性に

　　ついて

３ 新庁舎での新しい働き方等について

   （１）サテライトオフィス活用の現状と新庁舎開設

　　後の対応について

   （２）市職員が県や他の自治体等へ訪問することな

　　く、リモートで会議ができる等、新たな働き

　　方の構築について

   （３）いろは親水公園等を活用した職員の健康増進

　　について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

一般国道２５４号和光富士見バイパス工事につい

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

教 育 長

市民生活部長

担 当 部 長

市民生活部長

総合行政部長

総合行政部長

総合行政部長
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順位 質　問　者

６ 吉澤富美夫 1 子どもたちの体力向上について

　子どもたちの体力向上について

２ 部活動の方針と外部指導員の活用について

　部活動の方針と外部指導員の活用について

３ 小中学校中止行事の代替案について

　思い出づくりについて

７ 水 谷 利 美 １ 子ども医療費助成制度について

　税等完納要件の撤廃について

２ 施設の管理委託について

　来年度のふれあい館「もくせい」の管理委託に

ついて

３ 市民会館・市民体育館の再整備問題について

   （１）複合化を見直し、現在の場所にそれぞれ建て

　　替える考えについて

   （２）市民体育館の跡地利用について

   （３）住民合意について

４ 一般国道２５４号バイパスについて

   （１）市道２１１７号線、市道２０１４号線は車も

 　　　  通す手押し信号にすることについて

   （２）部分開通の中止について

   （３）北美保育園前の手押し信号の存続について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

教 育 長

教育政策部長

市　　　 長

市民生活部長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

市　　　 長

市 長

市 長
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順位 質　問　者

７ 水 谷 利 美    （４）むじな橋の手押し信号の交渉について

８ 岡 島 貴 弘 １

て

   （１）歴史史料の保存状況と今後の維持管理などに

　　ついて

   （２）歴史史料の公開などについて

   （３）学校教育や郷土愛の育みなどへの有効活用に

　　ついて

９ 古 谷 孝 １ 犯罪対策について

　特殊詐欺被害対策について

２ 環境対策について

　街灯の電力消費量を減らす取り組みについて

３ 公用車について

　 （１）ワンセグ機能付きカーナビのＮＨＫ受信契約

　　状況について

　 （２）公用車の有効活用について

１０ 与 儀 大 介 １ 企業誘致施策について

　　　 現在、市が直接行う業務の手数料などは、キャ　企業誘致のための助成金について

２ 子育て支援策について

　多数子どもを出産した家庭の税制優遇制度設立

について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長

文化財等、歴史史料の保存とその活用などについ

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長

市民生活部長

担 当 部 長

総合行政部長

総合行政部長

市民生活部長

担 当 部 長

5



順位 質　問　者

１０ 与 儀 大 介 ３ 習い事助成金について

　子どもの学力・学習意欲向上のための習い事に

対する助成金設立について

１１ 鈴 木 潔 １ 道路の右折禁止解除について

　　　 現在、市が直接行う業務の手数料などは、キャ　新座方面から走行し、志木消防署先の交差点を

右折し市道１２０２号線から市道１４４４号線に

通ずる右折禁止を解除していただきたい

２ 道路整備について

　いろは交番先の市道２１１５号線の道路整備に

ついて

３ グリーンベルトについて

　登校時等、歩行者がグリーンベルト上を利用す

ることは当然と思うが、自転車がグリーンベルト

上を走ることについて伺う

１２ 河 野 芳 徳 １ 志木市のイベント・事業の考え方、実施について

　これからの志木市のイベント・事業の考え方、

実施について

２ 職員確保・人事評価・昇任選考について

　職員確保・人事評価・昇任選考について

３ 財政運営について

　今後の財政運営について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

教育政策部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長

担 当 部 長

総合行政部長

市　　　 長
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順位 質　問　者

１３ 多 田 光 宏 １ ＬＧＢＴについて

　ＬＧＢＴのカップルを公的に認める「パートナ

ーシップ制度」の導入について

２ 来年の成人式について

　新型コロナウイルス感染症対策について

３ ごみ収集について

　新型コロナウイルス感染症対策について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市　　　 長

教育政策部長

市民生活部長
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